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2010年12月18日，我们全国各地有幸参加香港天肾功、天骨功、天衣功修炼班的一百多位学员一起走进
了“世外桃源”——风光旖旎、绿树成荫的香港某高校，在那里学习修炼了七天。这七天的学习修炼，让
我的心灵受到了前所未有的强烈震撼。

我虽然进入天功大家庭已有十几年了，可还是第一次亲耳聆听大师的讲课。大师在课堂上出口成章，妙语
连珠，时不时地引来学员们阵阵会心的笑声；他深入浅出的讲解，让我听得津津有味、如痴如醉。大师的
每一句话、每一个动作、每个眼光都带着强大的能量，每当大师引导大家练功时，我就会很快进入气功态
中，大师说“收功”，我才慢慢恢复意识，真的是太美妙了。

在这七天中，虽然我的睡眠时间比较少，可还是精力充沛。特别是我开了天眼，在天眼中看到了许多景象。
现在写出来与大家共享，也借此表达我对天神的无限感恩之情。

让我印象特别深的是：在21日晚上大呼唤仪式上，大师用天语带领我们一起呼唤外星朋友。我却上气不接
下气，心口很闷，很难受，一句天语也说不出来，心中涌现出一股悲怆之情，眼泪夺眶而出。我的感觉告
诉我，是外星球的亲人们来看我了，于是哭得更伤心。甚至心里还有一丝埋怨：为什么把我一个人丢在地
球上，到现在才来看我？我百感交集，越想越伤心，放声大哭起来。突然感觉头有点晕，天目中出现了两
位外星亲人，一左一右站在我的旁边，原来是外星球上的兄弟。他们看我这么想亲人，哭得这么伤心，要
把我领到飞碟上去见我外星球上的父亲。瞬间，我被两位兄弟搀着飞上了停在半空中的飞碟。一进去，我
就看见了外星球上的父亲端坐在椅子上，有点严肃。我远远地跪在外星球上的父亲的前面，还是忍不住一
个劲儿地哭，只是默默地看了一眼父亲，没说一句话。后来大师唱起了天歌，学员们和外星朋友跳起了舞，
我的眼泪还是止不住。学员们都非常高兴，唯独我一个人在伤心哭泣。我转念一想这样子可不行，要听大
师的话，不能贪功法，要有自控能力。也许以前是我做错了事，被父亲惩罚，将我一人留在了地球上；也
许我此生来到地球是带着使命来的；想想现在的地球母亲伤痕累累，急需宇宙、诸神、觉醒了的人类去拯
救，想想地球上的众生，也需要拯救，看看自己，还为了这点小小的事伤心不已，真羞愧！就这样想着想
着，心中的那点怨恨没有了，心胸突然开阔起来，眼泪就止住了。感恩宇宙、感恩天功、感恩大师，让我
找到了宇宙的家园，让我更加坚定了“三救”的信念。

有一天早上，因为冷空气来临，学员们在操场上练铜钟功时，风很大，比较冷。大师见此情景，说：“我
们一起请风变小变小，停止下来。”不一会儿，风果真变小了，甚至停了。我惊得目瞪口呆，真不相信神
话就发生在我们的身边。

我的阳神贪玩，老是跑出去。有一次在课堂上，大师说：“谁觉得自己没有阳神，请举手。”我也无知地
举起了手。因为我老是走神，还以为自己没有阳神。大师一看就知道了，说：“不对，没有那么多人没有
阳神的。我现在请你们的阳神离体，有看见自己的阳神的，就是有阳神。”我用天眼一看，我的阳神出来
了，是跳出来的，还对其他的阳神说：“站好，站好，排队，排队，排成一队。”我们很多学员的阳神排
成了一队。这时，我才知道我是有阳神的。后来大师说阳神回体，我的阳神还在操场上玩，不肯回来，我
硬把它叫回来了，它还在教室里玩了一会儿，很不情愿地回到体内。进去了还伸出头来左右看了看。

有一次，也是在课堂上，我的头一叩到地上，就看见有一团白色能量团，这个能量团慢慢地变化成大师的
模样，很快地就飞闪过去了。原来大师和姜太祖一样会遁！

还有一次，在课堂上大师引导我们练功，我进入无意识的气功态中很长时间了，突然看见两只白色蝴蝶几
乎是贴着我的眼睛在飞。我下意识地躲避，晃了一下脑袋，恢复了意识，发现是收功的时候了。

23日下午，大师教天衣功的时候，我看见天上稀里哗啦下来好多刀子，还可以听到那种金属碰撞的声音。
其中有像菜场里卖肉人用的刀，看着比较吓人。后来医神居然用这种刀将我的左臂连着左肩给“砍”下来
了，换上了新的能量体。感恩医神！我的头、左肾、胃，都有被医神动过手术的感觉。还有从我的左肩胛
跳出了一个像壁虎又不是壁虎的动物。后来在天网上看到了是胎生蜥蜴，我一看照片就确定是它了。医神
从我的左肩上还揪出了螃蟹和虾，这都是我的错，我以前老吃它们，对不起，我要向它们忏悔。

一眨眼的功夫，七天时间就过去了，我感觉就只有几分钟而已。这不正应了那句俗话：“天上一日，人间
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一年”吗？我们在“世外桃源”过得能不快吗？

（ 中国 ）姜海

2010年12月18日

雷·库茨维尔: 長生不老不是夢

2011-2-6

這真的是想人類達到長生不老？ 還是正在逐步走向以科技控制人類，甚至直截了當把沒用的 “機器” 一
把関掉？

機體的衰退造成人類壽命的限制，皇帝意欲長生不老便服食仙丹，那些顯然是沒用的。如果能將我們的肉
身改換作人工裝置，而意識也遷移到主機設備中，人類是否真的可以長生不老？這聽起來雖然有點兒反人
類，不過谷歌工程總監Ray Kurzweil卻真的提出了這樣的設想，並認為30年以後此設想就可實現。

若將道德倫理全部撕碎拋到一邊，Kurzweil在周末紐約舉行的全球未來2045國際會議（Global Futures 2045
International Congress）所提的這一概念是否令很多意圖不信春哥也期望得永生的人有了希望呢？這個較
有科幻色彩的大會原本就是由俄羅斯富翁Dmitry Itskov發起的，主要內容便是由專家創想2045年世界將會
變成什麼樣。
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這位來自谷歌的未來學家表示，人類在30年以後便能將意識整體上傳到計算機設備上，隨後得以永生，這
一工程又被稱作 “Singularity”。“保守估計，完成模擬人類大腦的功能後，我們的智力將會得到10億倍的擴
展。” 人類的生物肢體則將被人工裝置代替，不過這一過程得到2100年才會實現。

在Kurzweil所著的《The Singularity Is Near》一書中，他提及由於大腦和人類意志可永久地數字化保存，
即便在他們的肉體殞滅後也依然如此，所以人們的精神便真正得以不朽。而在他的另一本著作《Fantastic
Voyage》中，Kurzweil則詳細闡述了人類生物肢體可被非生物人工裝置代替的構想與技術。

Kurzweil在會上說，實現這些目標的理論基礎包括了神經工程學，以及近期正在進行的大腦建模的研究和
生物功能替代技術。實例包括LiveScience的人工耳蝸技術，可實現依附於大腦耳蝸神經的植入，通過電
子刺激來恢復聽障人士的聽覺；又如在神經系統遭到破壞後依然可恢復人們運動機能的技術等。

“我們到那時將極大地’去生物化’，非生物部分會起到支配作用，而生物部分也就不那麼重要了。因為
非生物部分具有更為強大的力量，並且也能理解生物體部分傳達的意思。我們都會擁有非生物的身體，這
完全可以通過納米技術製造出來，並能在使用中讓人們感覺非常真實自然，從細節各方面都表現得和真實
軀體一樣。”



除了Kurzweil之外，仍有一些專家和研究都相繼在意志永生與人工假體的技術上做過努力。比如生物科技
公司United Therapeutics的CEO Martine Rothblatt就曾提出過“意識克隆（mindclones）”概念。這一概
念的基本內容同樣為人類意識思維的數字化，並詳談到可在數字設備中創建“意識文檔（mindfiles）”，存儲
不同人的不同思維信息。她說整個過程可以在一種為意識設計的軟件中實現。

此外今年早前康奈爾大學的研究人員借3D打印技術製造出耳朵假體，填充高密度膠原凝膠，並在膠原蛋白
基質中加入軟骨細胞。這也成為Kurzweil理論的重要支持。

無論你對這樣的構思，以及人類長生不老的設想怎麼看，至少Kurzweil在會上提出的思路是科學向前推進
的動力。“上一次在擴展額葉皮質之後，人類創立了語言、藝術和科學。在我們將大腦做進一步數字化擴
張後，我們又將做出怎樣的創造性傑作，這是現在的我們所無法想像的。”

（ 文章来源：凤凰网 ）

 

 

一位传统文化研究者的感悟

2011年2月4日

 

2010年12月，我有幸参加了乐天大师在香港举办的脱胎换骨班，收获很大。
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身体出现自发动

我出于探索宇宙奥秘和追求人生真理的目的，过去就对气功产生了浓厚兴趣。但是别人练功有这样那样的
感觉，我却什么也感觉不出来，别人说我是迟钝型，我自己也这样认为。于是就放弃了气功修练。但这次
明显不同。开始时感觉是不明显，但越到后来越有感觉。特别是站功时，足底有明显不稳感，似乎有摇晃
感，上半身不由自主地前后摆动，虽然摆动幅度不大，但相对以前明显多了。另外就是在听报告或者练天
爱功时，虽然眼睛闭着，但只要一想天爱真言和手势动作，上半身就不由得前后有摆动感。这一点不容置
疑。

功能被开发了

过去光听说有人通过练功有了某种功能，我特别羡慕那些天眼开了能看到一些东西的人。心想如果自己能
有这种功能就好了。在这次学习班上，有许多人也说她们看到了什么。可开始时我怎么也看不出有什么特
别情况。当大师在给大家换五脏六腑时，我好像朦朦胧胧地看到了自己的眼睛。我的眼睛一直有问题，多
年来一直很干燥，视物也很模糊。眼睛特别难受。去医院就诊过多次，医生都说眼底正常，眼睛没有问题。
每次抱着极大的希望想检测出病因，但每次都说无大问题，最后也只是给一瓶消炎眼药水了事，根本解决
不了问题。有些懂中医的人说，那是我的肝脏有毛病所致。我多年前曾患过乙型肝炎。但不管是治肝还是
治眼都未能奏效。我也因此对眼睛不抱任何希望。

我多次做梦都梦见我失明了，周围一片漆黑，自己在伸手不见五指的黑暗环境中感到特别孤独和寂寞。我
经常想着，我将来一定是个瞎子。我也准备着迎接这种痛苦和无奈的到来。但在这次练功中，我确实感觉
到看到了自己的一双布满血丝与混浊蒙胧的双眼。当时我想，这可能是大师或外星朋友正在为我调病。心
虽这么想，但一直不能肯定下来，怕可能是心理作用或是什么幻觉。不可能出现什么天眼功能。

但从香港返回深圳，在候车时，一位学员在我没有提供任何信息的情况下，说我的眼睛看起来比以前明亮
清澈多了。我感到十分高兴，认为我的感觉或者新出现的功能没有错。她的说法就是明证。
在香港能量输送会上，大师面对大家做定身功演示时，我确实没有明显感觉；但到宇宙吸尘器放下对准每
个人时，我的感觉也许是全场最明显的。我当时也汇报了自己的这种感觉，就是当大师说吸尘器放下时，
我明显感到体外尤其是腹腔前面有一强大的力量正在将体内的不良感觉或负面阴性信息向外猛吸。之后身
体感到异常轻松，异常舒服。这种感觉直到现在，只要一想都会感觉得到。

后效应还在继续

那位学员的说法不仅证明我有了天感功能或天眼功能，同时也可证明这次通过参加脱胎换骨学习班，确实
有了明显效果。就是我的眼睛真的有救了。另外，除了眼睛有所改善外，我从香港回来后，有相当长一段
时间身体软绵绵，爽酥酥的，感觉睡觉都特别香甜。我想，这些都是效果吧。而这种效果直到现在都在明
显地发生着变化。我相信继续下去，会出现更加好的或者不可思议的效果。

观念上的转变

我想这次香港之行绝不仅仅只是身体的变化，更重要的应该是思想的变化。一是宇宙观发生了根本变化。
通过听取大师的讲课，看到周围学员的明显变化和自己的切身体验，给我们打开了一道观察宇宙的天窗。
使我们不仅知道了人类与地球的关系，也知道了地球与宇宙自然的关系，知道了外星文明存在的可能性和
实在性。大大开拓了我们的视野，解放了我们的思想。

二是世界观发生了巨大变化。认识到地球人类是一个整体，人类都有追求幸福，思想良善的一面。无论中
外，基本的生存条件是一致的。人类要很好地生存和发展，就要团结一致，齐心协力，共同保护地球家园，
维护生态平衡。

三是人生观发生了重大变化。知道了人生的真正意义和目的，人生的终极目标在于生命等级的提升，在于
摆脱必然王国的束缚和向自然王国的飞升。要“救地球，救人类，救自己”；要“行孔孟之礼，炼黄老之
术，叩神人之门，探转移之路，圆登天之梦”，这才是我们的终极目的。

四是价值观发生了明显的变化。懂得了人生的价值在于奉献，在于一心为社会为人类多做好事。如果只是
自己幸福，而周围的众人不幸福，那么这种幸福再美好也是没有意义的。从而要更加勤奋地学习宇宙大同
知识，把“三救”作为自己的神圣使命，努力工作，为人类，为人民创造更多的幸福。
虽然我的感觉比别人迟钝得多，但不管怎样，在这次香港之行中我还是亲身感受到了许多明显变化。今后
要再接再厉，继续努力，勤奋学习，刻苦练功，为实现天功使命多做贡献。



（ 中国 ）司徒杰

2010年12月18日


